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PROCÈS-VERBAL 

Conseil d’école Michaëlle-Jean   
jeudi 12 janvier 2023 

 
 
Présents : Haboon Osman-Hachi, Patrycja Twardecka, Heather Coleman,  Heather Coffin, 
Mariama Gueye, Marc Parisien, Luc Dupont, Carline Foppa Dugas, Ibrahim Karidio 
 
 
Absents : Anthony Bertrand, Geneviève Therrien, A Natlus, Géraldine Djipwova Touko, Paula Seale, 
Narcisse Lando Puasso , Abdelali Fanani, Abdallah Souldan, Fatoumata Binta Bah Diallo, , Sabelle 
Gueye, , Mouna Assowe, Dorte Koster,, Hassan Safoiuhi, Noma Bawa,  
 
Secrétaire : Mariama Gueye 
 
______________________________________________________________________________ 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

Ouverture de la réunion par Patrycya Twardecka à 18h40  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Proposée par Patrycya avec la correction de la date  
appuyée par Luc 
acceptée à l’unanimité. 
 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 8 DÉCEMBRE 2022  

Proposée par Mariama avec la correction du prénom de Patrycja 
appuyée par Heather    
acceptée à l’unanimité. 
 

4. RAPPORT DU PRÉSIDENT 

par Patrycja Twardecka 

À venir en mars : réunion avec la FPFA  

 

5. RAPPORT DE L’ENSEIGNANTE  
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par Heather Coffin 

● décembre : collecte de denrées alimentaires, Dons triplés cette année avec 233 kg de 
nourriture 

● festin Phoenix le 23 décembre 
● janvier : mois très occupé avec la fin du semestre, les examens, les bulletins, etc …. 
● utilisation de powerschool en cours 
● journée pédagogique le 9 janvier 
● nouveaux cours d’options en janvier (robotique, codage) 

 

6. RAPPORT DE LA DIRECTRICE 

par  Haboon Osman-Hachi 
 

- activité festin Phénix très apprécié par les élèves, attentes de rétroaction 
- présence de Mme Dassylva 
- activité ordre du Phénix 2022 : profs contre élèves + l'entartrage du perdant par le 

gagnant 
- récompenses des 2 équipes gagnantes de la coupe du monde francophone - certificats 

cadeaux offerts par la FRAP 
- activité pédagogique 

 
- départ de Mme Imane, aide élève 
- nouveau concierge du soir 
- Radio cité : une élève de 8e année a remporté le prix 
- Courriel envoyé pour les procédures des examens 
- Simulation d’entrevue avec les élèves de 10e année (Carrière et Vie) 
- Présentation des forces armées canadiennes pour leur recrutement et programmes 

d’études 
- Sortie scolaires élèves de Art à AGA 
- Tournage ONIVA le 20 décembre 

 
A venir  
 

● Période d'examens du 16 au 27 janvier 
● remise des travaux le 20 janvier 
● début 2e semestre le 30 janvier 
● envoi des bulletins le 3 février 
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7. AFFAIRES COURANTES 

7.1 Le retour sur la rencontre avec nos conseillers scolaires 

- bonne rencontre avec les conseillers 
- Heather : discussions sur le processus de Stony Plain qui à notre avis ne suit pas l’esprit 

de la loi. Les actions ne suivent pas les mots depuis plus de 10 ans.  

 

7.2 L’approche des annonces de décisions budgétaires sur les nouvelles écoles 
(Carline s’est jointe à la rencontre à 19h15) 

 

Argumentaire possible :  

- Existe t il une liste de toutes les fois ou l'électricité n’a pas fonctionné et il a fallu utiliser 
des petits chauffages, les seaux dans le gymnase, etc… ?  

- autre argument possible : le bâtiment est en vente 
- Ibrahim : intensifier nos actions pour attirer l’attention du gouvernement (ministre et 

première ministre) - demander à parler au parlement (avec l’élection à venir ça pourrait 
peser).  

- Luc : a t-on une inspection de l’école qui démontre l’état vétuste de l’école ?  

 

Heather propose d’écrire une lettre au gouvernement (première ministre) avec en copies : 
Ministre - CSCN - député (Marlin Schmidt) - Conseil consultatif de l’Alberta en matière de 
francophonie 

Ibrahim appuie 
Tous en faveur 

 
Marc se charge d’écrire la première ébauche. Contacter Marlin Schmidt pour un appui (rappel) 
au gouvernement 
 

8. CLÔTURE DE LA RÉUNION 

 
Proposée par Patrycya 19h38 
appuyée par Marc 
acceptée à l’unanimité. 
prochaine réunion jeudi 16 février 2023 


